

Agreden a un estudiante TEA en Liceo Industrial de Antofagasta

El alumno quedó inconsciente, situación que generó manifestaciones.

Una agresión sufrió un estudiante con Trastorno del Espectro Autista (TEA) en el Liceo Industrial de Antofagasta. El hecho se registró este jueves en medio de tres peleas al interior del establecimiento, además de dos en el exterior del liceo.

Fue en una de estas en la que el estudiante con TEA, de segundo medio, fue agredido, quedando inconsciente y con lesiones en la nariz y en uno de sus tímpanos. En un video se aprecia como un compañero lo golpea en el rostro en reiteradas oportunidades, incluso cuando ya está en el suelo.

Respecto al agresor, un menor de edad, fue detenido por Carabineros por el delito de lesiones. A raíz de la agresión, apoderados y

estudiantes del establecimiento se manifestaron en contra. En la protesta, los asistentes llegaron con globos azules, color símbolo del autismo, además de carteles en apoyo al alumno agredido.

Debido a esta situación, que se suma a otros casos de violencia escolar, el concejal Luis Aguilera, hizo un llamado al sostenedor del liceo y presidente de la Corporación Municipal, alcalde Jonathan Velásquez, para que se tomen acciones legales. "Como sostenedores no podemos ser cómplices pasivos de estos hechos que cada vez son más frecuentes y más delicados", dijo.

Ayer el Seremi de Educación de la región, Alonso Fernández, aseguró que habló con la familia del agredido y aseguró que los ayudarán para asegurar su proceso educativo.



El estudiante quedó con lesión en un tímpano.